

¿Se le abre la USO a Petro en el tema de la exploración petrolera?

El Presidente del sindicato de **Ecopetrol**, César Loza, alertó por la posible disminución en la producción de crudo, pero Ricardo Roa, defendió el plan de exploración

Por: **Las Dos Orillas** | octubre 24, 2023



Compártelo

"Decían que íbamos a dañar a **Ecopetrol** y miren..." tuiteó el presidente Gustavo Petro el fin de semana para referirse a la gestión de Ricardo Roa, al frente de **Ecopetrol**, empresa que junto a Bancolombia, Nutresa, Alpina y Bavaria fue seleccionada en el ranking Merco por la gestión.

las2orillas.co

Los cinco presidentes que llevaron a sus empresas a ser las más presti... Bancolombia, Nutresa, Alpina, Ecopetrol y Bavaria fueron las seleccionadas como las empresas más prestigiosas en el ranking Merco ...

10:41 p. m. · 20 oct. 2023

6,9 mil Responder Compartir

Leer 1,3 mil respuestas

Al parecer, a César Loza, presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), el mensaje del presidente Petro no lo convenció porque con el apoyo de la Junta Directiva de la poderosa organización sindical petrolera y con base en cifras de Campetrol, dijeron que "el futuro de **Ecopetrol** está en riesgo por desinversiones en exploración y producción" que implicarían recortes en el presupuesto de inversión y

Publicidad

Lo más leído

La Organización Ardila Lülle y otras 100 empresas colombianas tienen negocios con Israel

Esta es la nueva moto de Pulsar: La más grande de la marca, le hará la guerra a KTM y Kawasaki

Los otros dos poderosos extranjeros que junto a los Santo Domingo son los dueños de D1

Así exportó Colombia 20 mil reses vivas a Arabia Saudita

El presidente pentacampeón con América en los 80 manda en la venta de café con Águila Roja

Juan Pablo Urrego, el vago que encontró en la actuación las claves para enderezar su vida

Las últimas horas de descuento con las que podrá conseguir tiquetes desde 70 mil

Celulares con 70% de descuento y televisores con el 60%: los ofertones del Éxito

Reapareció Laura Sarabia con su rol de mano derecha de Petro en el viaje exprés a China

¿Hay conflicto de interés en la regulación de los vapeadores?

Publicidad

Notas recomendadas



¿Quiénes procesan la mayoría de la carne que consumen los colombianos?



Entre telenovelas turcas, leyendo y sin ver el sol pasa los días Simón Trinidad en una cárcel gringa



El nieto consentido de Luis Carlos Sarmiento regresa al país a apoyar emprendimientos



Las 7 empresas de vigilancia privada que más dinero ganan por cuenta de la inseguridad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

¿Israel o Hamas?

Por: Juan Carlos Camacho Castellanos

No es ningún juego de niños: el 'bullying' puede llev...

Por: DANIEL FELIPE OTALVARO RAMIREZ

Se entregarán más de \$386 millones para la cultura ...

Por: Daniel Pedraza

Las tres curiosas razones detrás de su diseño: ¿Por ...

Por: Juan José González

Tragedia y catástrofe. La paz y la violencia en la dist...

Por: Consultora Pedagógica Vida, Paz y Educación (COVIPAE)

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-

de exploración petrolera por parte de la Vicepresidencia Ejecutiva de la compañía.

Comunicado de la USO

La posición de los sindicalistas armó alboroto porque según ellos, el presupuesto de inversión se recortaría de 4.500 millones de dólares en 2023 a 2.500 millones de dólares para el 2024, lo que pondría en riesgo la continuidad del negocio principal de la compañía que es la exploración y la producción de petróleo y gas cuando la petrolera aporta unos 20 billones de pesos anuales para financiar al Estado.

Rápidamente y desde la VI Cumbre de Petróleo, Gas y Energía, el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa aseguró que se han estado manejando dos escenarios que todavía no han sido sometidos a consideración de la Junta Directiva. El primero, básico, incorpora inversiones del orden de los \$3,5 billones de dólares para tener una producción de 720 mil barriles diarios de crudo y el otro escenario es regresar a la meta de producción de 2023 que permitiría llegar a unos 730 mil barriles diarios y demandaría una inversión de 4,2 billones de dólares.

El presidente Ricardo Roa, persona cercana al presidente Gustavo Petro porque fue el gerente de su campaña política a la Presidencia, aprovechó su intervención en el panel para insistir en que "nunca hemos dicho que vamos a terminar o constreñir el negocio principal de los hidrocarburos" porque en la protección del negocio está la riqueza para la transformación energética que necesita el país y tanto la empresa como el Gobierno Nacional le están apostando a la transición energética, pero de manera responsable, sólida y contundente.

Los trabajadores están preocupados porque, según ellos, hay 39 equipos menos con relación al año pasado que son determinantes para las labores de perforación y reacondicionamiento del subsuelo necesarias para mantener la producción.

También le puede interesar: Los cinco presidentes que llevaron a sus empresas a ser las más prestigiosas del país

   [Compártelo](#)

SÍGUENOS EN  [Google News](#)

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



La Mayoría de los Propietarios de Ordenadores no lo Saben. ¡Hágalo hoy Mismo!

Recibir una muestra

La mejor manera de liberar el 100% del potencial de su ordenador



¡Fuertes declaraciones! Shakira revela un íntimo secreto de su ex



Un granjero encuentra huevos extraños y se echa a llorar



Unidades de Almacenamiento Casi Gratis en



El secreto real detrás de la increíble transformación de Marbelle



El 50% de los usuarios de PC conocen estos trucos con Windows

Etiquetas: [Ecopetrol](#), [Ricardo Roa](#), [Unión Sindical Obrera](#)



Los chinos de Sinovac invertirían USD 100 millones para hacer vacunas en Colombia

Se le ganó la partida a Chile, donde los chinos tenían planeado abrir un centro de investigación. Además del COVID-19, combatirán la hepatitis y la influenza

   



Porqué María Corina Machado no podrá ser la candidata de la oposición si el gobierno Biden no interviene

Se impuso en la consulta, pero la Contraloría controlada por Maduro la inhabilitó 15 años y como se trata de una decisión política igualmente se podría anular

   



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO

Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.

[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

